Prueba de amor

itzel moreno longoria



Capítulo 1

Prueba de Amor

Esteban, era un chico de 15 años de secundaria bastante normal. Su vida no tenía nada fuera de lo común ni extraordinaria. Él y su mejor amigo; Carlos, eran inseparables, casi como hermanos.

Cintia, una chica de la misma edad que Esteban, estaba enamorada de él desde hace tiempo. Pero ella era muy tímida, a pesar de tener una amiga muy atrabancada como Flor, que, por mucho, era todo lo opuesto a Cintia en cuanto a personalidad. Ellas eran muy unidas, tanto, que Flor decidió ayudar a su mejor amiga a conquistar al chico que le gustaba, aunque eso significara sacrificar lo que sentía por él.

Durante el receso, Flor se acercó a los chicos que jugaban en la cancha de básquet y los invitó a comer con ellas. Los chicos estaban felices con la invitación y la siguieron hasta una banca situada cómodamente debajo de la sombra de un inmenso árbol. Estaban sorprendidos por la cantidad de comida que había ahí; sándwiches perfecta y deliciosamente hechos, puré de papa y ensaladas con refrescos. Los muchachos no esperaron más y se dieron al ataque. Así fue durante varios días hasta que los cuatro se volvieron amigos que hacían todo juntos. Era bastante divertido el tiempo que pasaban, paseando, jugando, bromeando. Todo parecía ideal.

Después de un mes. Esteban encontró una carta en su butaca; una carta de amor. En ella se encontraban pequeños párrafos de hermosos sentimientos hacia él. Así que decidió ir al lugar donde la carta lo citaba. Así que, al salir de clases, se dirigió a la banca donde siempre almorzaba con sus amigos. Se sorprendió al ver a Cintia ahí esperando por él. No se imaginaba que era ella la que gustaba de él, ya que a Esteban le gustaba Flor. Como se la paseaban molestándose uno al otro y pasaban más ratos divertidos, empezó a sentirse atraído hacia ella desde hace tiempo, y como la carta decía que a pesar de ser amigos quería algo mas allá de una amistad, supuso que era Flor y no la tímida Cintia.

Después de una larga y conmovida charla, Cintia invito a Esteban a salir en una cita, exponiendo todos sus sentimientos hacia él. Esteban lo pensó bastante ya que a le atraía Flor. Pero acepto salir con Cintia a pesar de eso. No sabía si era la opción correcta, pero la había aceptado gustoso.

Estuvieron saliendo por días hasta que se hicieron novios. Hacían una adorable pareja y se veían muy felices, al igual que sus amigos por ellos. Todo parecía ir perfecto. Iban a celebrar sus 6 meses de relación. Habían quedado en un lugar para encontrarse. A Esteban se le había hecho tarde para llegar a la parada de autobús donde lo esperaba Cintia. En el camino se encontró con Flor, quien lo invito a otro lugar. Él le dijo que estaba

apurado y que no tenía tiempo, pero ella insistió demasiado. Él aceptó viendo que no tenía otra opción. Entraron juntos a una tienda y Flor le compró una pulsera de la amistad de plástico. Le dijo que sabía que era su cumpleaños además de su aniversario y que quería darle un obseguio. Él le agradeció. Ella lo guiso llevar a otro lado para celebrar, pero él se lo impidió diciéndole que tenía una cita con Cintia y que no podía hacerla esperar más. Se echó a correr viendo que se había retrasado media hora. Cuando al fin llego a la parada, solo vio a una enorme multitud en la calle. Pregunto qué era lo que ocurría y le dijeron que un camión había perdido el control y atropello a varias personas. Temió lo peor por Cintia, y no se equivocó. A lo lejos vio a Cintia siendo llevada en camilla hacia una ambulancia. La policía no lo dejo pasar. No perdió tiempo y fue al hospital donde ella estaría. Llamo a los familiares de Cintia y para cuando llego al hospital ellos ya estaban ahí. Cintia había entrado a cirugía y no supieron de ella hasta horas después. Cuando el doctor salió, les informo a todos que Cintia había sufrido golpes muy significativos pero que lograron sacarla del peligro, el único inconveniente era que había caído en coma y que no sabían si despertaría. Todos quedaron devastados ante la noticia, en especial Esteban. Se sentía culpable por lo sucedido. Pensaba que, si hubiera llegado a tiempo, ella no seguiría ahí, esperándolo. No había nada que pudiera hacer para regresar el tiempo.

Pasaron 3 años y las cosas habían cambiado mucho. Carlos, Esteban y Flor estaban a punto de entrar a la universidad. Seguían igual de inseparables a pesar de todo lo sucedido en aquel entonces. Esteban había pasado por un momento muy difícil desde lo del accidente, sus amigos estuvieron ahí para apoyarlo, en especial Flor, quien estaba más presente que Carlos. Ella lo apoyo en sus peores momentos, que eso los llevo a volverse pareja. Acordaron serlo hasta que Cintia despertara y después de 4 años y de pensar que sus vidas serian así para siempre, Cintia despertó. Cuando Esteban se enteró, fue corriendo a verla. Para Cintia parecía que no habían transcurrido los años así que creyó que Esteban aún era su pareja. Eso fue un golpe muy fuerte para su mejor amiga, pero tenían que aceptarlo, además, era Esteban el que decidía a quien escoger; a Cintia o a Flor.

Después de meses de estudios y pruebas, Cintia por fin fue dada de alta. Todos sus familiares fueron a darle una calurosa bienvenida a casa. Pero ella seguía con un pendiente. Ella se había enterado de todo mediante Carlos. Él le había contado todo lo que se había perdido en esos últimos 4 años. Se mostró comprensiva y sensible al asunto y lo que menos quería, era que las personas sufrieran por su culpa. En especial porque jamás supo que su mejor amiga y ella, sentían lo mismo por el mismo chico. Así que hablo con Esteban contándole sus preocupaciones y que, si decidía escoger a Flor, ella no se interpondría en su felicidad.

Pasaron días en los que Esteban estuvo meditando su dilema. Sin duda sentía algo fuerte por las dos, pero era obvio que solo podía escoger a una. Llamo a Flor para citarla en un restaurante. Ahí charlaron y Esteban aclaro sus dudas. Después de una hora, Esteban se encontró con Cintia en el parque donde solían pasear. Ahí hablaron durante horas de todo lo que había pasado, de lo que se había perdido y de cómo se sentía. Al final le confeso de que la seguía amando apasionadamente como hace 4 años atrás y que quería pasar más tiempo con ella. Que todo lo sucedido había sido una prueba de amor para ellos dos y que estaba dispuesto a pasar las que fueran necesarias. Solo por ella. Solo por amor.

FIN.